

Anlage 1:

Köln, den 07.12.2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich sehr gerne folgende Fragen und eine Anregung einreichen.

Fragen zu "Falsch geparktes Fahrzeug melden"

(<http://www.stadt-koeln.de/service/produkt/falsch-geparktes-fahrzeug-melden>):

* Wie viele Ordnungswidrigkeiten-Meldungen (OWI) wurden in den Jahren 2014, 2015 und 2016 durch BürgerInnen online eingereicht?

* Wie viele dieser OWI-Meldungen durch BürgerInnen wurden in den o.g. drei Jahren nicht weiter verfolgt, z.B. durch fehlende oder ungenaue Angaben?

* Wie viele Verfahren wurden aufgrund von OWI-Meldungen durch BürgerInnen in den o.g. drei Jahren mit einem Bussgeld geahndet?

* Welche Bussgeldhöhe wurde in den o.g. drei Jahren durch seitens BürgerInnen gemeldete OWI-Meldungen erlöst?

Anregung:

* Die oben angefragten Informationen sollten jährlich auf der Internetseite der Stadt Köln öffentlich und transparent dargestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen